



ALAN BANNISTER JUNTO AL EXMANDATARIO RECORRIENDO LOS SENDEROS DEL PARQUE TANTAUCO.



COMIENDO MILCAO EN UNA DE SUS INSPECCIONES AL PUENTE.

Su rol en el impulso a iniciativas de conectividad y su visión con la creación del Parque Tantauco fueron destacados por quienes compartieron con el gobernante.

Reconocen el aporte de Piñera en proyectos públicos y privados en Chiloé

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

No solo del ámbito político sino que también de organizaciones sociales y productivas de la provincia y región se recordó a la figura del exmandatario Sebastián Piñera y el trabajo que realizó para promover proyectos en la zona.

En reuniones de trabajo y visitas a las obras del viaducto que unirá Chiloé con el continente participó Selim Barría, presidente Comité Pro Puente, junto al exgobernante.

“El mundo hispano y Chile perdió tempranamente a un Presidente, visionario, lúcido, e innovador. Le dio el vamos definitivo al proyecto puente sobre el canal de Chacao y avanzó en las obras de infraestructura con licitaciones internacionales”, afirmó el dirigente.

Además, relató que “en Chiloé y Ancud se reunió en más de una oportunidad para respaldar la construcción del puente y tuve la oportunidad de participar tanto en

el anuncio en Puerto Elvira, pila sur, en el proyecto de la construcción, como en los últimos días de su segundo mandato, donde volvió a visitar esta gran obra de ingeniería en la pila norte un par de días antes del término de su período presidencial, con la obra ya en desarrollo”.

Barría sumó que “en términos políticos es el momento de dar señales de futuro, para enfrentar el futuro político, de manera sólida, robusta y sin divisiones en el sector”.

También formó parte de este tipo de encuentros con el mandatario en su rol como dirigente de la Multigremial de Chiloé, Julio Candia, quien destacó que “para nuestro gremio su participación en reactivar el proyecto del Puente Chacao fue primordial. Las primeras conversaciones fueron en su primera visita Chiloé en 2010 junto al exministro del MOP Hernán de Solminihaç, donde le manifestamos la posibilidad que en base al proyecto que se había desechado en el Gobierno anterior,



JUNTO A DIRIGENTES CHILOTOS EN SU VISITA EN CHACAO.

se podría estudiar que alternativas había para volver a reflotarlo”.

Junto con ello, recordó que “miró al ministro y aceptó el desafío, que concluyó con la licitación antes que dejara su primer período de Gobierno. Así también aprobó el alargar la pista de aterrizaje del Aeródromo de Mocopulli, para el aterrizaje de los nuevos modelos de

aviones comerciales 320, 323”.

El también presidente de la Cámara de Comercio, Industrias y Turismo de Castro, valoró “su participación en la restauración de las iglesias de Nercón y Dalcahue, el inicio de mantención por parte de Vialidad con las globales en los caminos de Chiloé, la ruta costera Chacao-Quemchi-Dalcahue-Castro.

GREMIO SALMONERO

Desde el mundo productivo también llegaron muestras de pesar por la dramática partida del exmandatario. Una de ellas fue del Consejo del Salmón, gremio que a través de un comunicado aseguró que “lamentamos profundamente la muerte del expresidente Sebastián Piñera Echenique en las trágicas circunstancias que hemos conocido”. Además, exponen que “agradecemos su profundo compromiso con la democracia y con el servicio público, que se vio reflejado en una vida marcada por su incansable esfuerzo por convertir a Chile en un país más próspero para todos”. Desde el gremio también suman que “su firme convicción en la búsqueda de una genuina alianza público-privada es un legado que como Consejo del Salmón vamos a continuar, impulsando el diálogo y los acuerdos que contribuyan al desarrollo del país”.

Agradecidos por su gran conocimiento, Presidente en terreno y con una gran mirada social”.

Alan Bannister, administrador del Parque Tantauco por 18 años, señaló que “estamos impactados por la noticia y sentimos profundamente la partida del expresidente Piñera, quien fue visionario hace casi 20 años con la creación de esta iniciativa de conservación”.

Igualmente, el profesio-

nal mencionó que “nos consta que el expresidente tenía a Tantauco y en especial a caleta Iníno, como uno de sus lugares favoritos. Su interés con la conservación lo reforzaba en cada visita al parque, donde disfrutaba de la naturaleza recorriendo sus senderos. Tantauco y Fundación Futuro son ejemplo de su compromiso filantrópico de largo plazo, donde sin duda el aporte es inmenso”.